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・奨学金を受けた期間と同期間、当法人施設で勤務する

ことにより返済は免除となります。
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奨学金制度のご案内奨学金制度のご案内

貸与金額 月額 50,000円貸与金額 月額 50,000円

・看護学校入学が決定した方

・看護学校在住の方

・免許取得後、当法人で働くことを希望される方
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対象対象

✧詳しくは右記担当者まで✧詳しくは右記担当者まで

岐阜市北山1-14-24

携帯：０９０－１６２１－０２４３

岐阜市北山1-14-24

携帯：０９０－１６２１－０２４３

問合せ問合せ

岐阜勤労者医療協会岐阜勤労者医療協会

みどり病院みどり病院

〒501-3113〒501-3113

☎ 058-241-0681（代表）☎ 058-241-0681（代表）

✉midori-nurse@gifu-min.gr.jp✉midori-nurse@gifu-min.gr.jp

看護学生担当：荒深看護学生担当：荒深

看護奨学生募集中!!看護奨学生募集中!!

東海北陸看護学生のつどい（DANS)会議東海北陸看護学生のつどい（DANS)会議

8/19（土）に開催される、東海北陸の看護学生が集まる

（オンライン、一部対面） 集会の事前会議を5月からwebで行っています。

テーマは、『平和と医療と私たち』

サブタイトル ～過去から学ぶこれからの看護～

講演は、三重県にある「いちしの里」で働く現役看護師の池田きぬさんです。

施設では、要介護度の高い方も入居してみえます。

そのような方に医療行為を行うため、施設内には訪問看護ステーションが

設けられて、看護師が常駐しています。入居者を訪問し、仕事は主に、

バイタル（脈拍、呼吸、体温、血圧）の測定や、胃ろうのケア、痰の吸引など。

認知症を発症して入居された方と、進行予防のために、計算問題を解くのも

仕事の一部です。入居者の食事の介助なども行っています。そこで働く、

池田さんにお話をしていただきます。他に、平和に関する県紹介、ゲーム、

SGDなどあります。交流会では、他県の学生や職員と楽しく交流をもち、

新しい視点や刺激をもってもらえたらと思います。
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病院の情報・活動など更新しています病院の情報・活動など更新しています

高校生出張交流会高校生出張交流会
7/18（火） 高校へ出向き、17名の医療系の学校を目指す生徒さんと、

交流しました。昨年も10月にあり、その時の生徒さんも数名参加してくれ

ました。暑いですが、ガウンを着て手袋、帽子をかぶり、廊下を数メートル

歩く体験をしました。コロナの検査は外か隔離されたところで行うので、大

変気候に左右されやすく、夏場は特に暑いので、大変です。少しでも体

験してもらえれば良かったです。次に、自分の脈を測ったり、血圧を測っ

たり、駆血帯を使って、採血をする静脈を探すこともやりました。この中か

ら、看護師学校へ進んだ数年後に、みどり病院に就職してくれたらうれし

いです。2024年リニューアルするので、その頃もまだ新しい病院です。

7/18（火） 高校へ出向き、17名の医療系の学校を目指す生徒さんと、

交流しました。昨年も10月にあり、その時の生徒さんも数名参加してくれ

ました。暑いですが、ガウンを着て手袋、帽子をかぶり、廊下を数メートル

歩く体験をしました。コロナの検査は外か隔離されたところで行うので、大

変気候に左右されやすく、夏場は特に暑いので、大変です。少しでも体

験してもらえれば良かったです。次に、自分の脈を測ったり、血圧を測っ

たり、駆血帯を使って、採血をする静脈を探すこともやりました。この中か

ら、看護師学校へ進んだ数年後に、みどり病院に就職してくれたらうれし

いです。2024年リニューアルするので、その頃もまだ新しい病院です。

看護部課長主任教育者担当研修看護部課長主任教育者担当研修

7/29（土）昼から、看護部部課長主任教育担当者研修

を行いました。目的は、看護部の育成を担っている各々

が語り合うことで、お互いを知り、後継者育成について組

織全体で考えることです。20名の看護師が参加し、5つの

グループに分かれて話し合いました。ブックレットの『民医

連のめざす看護とその基本となるもの』を使い、実際の事

例をあてはめながら、めざす看護の視点で、看護を継承・

発展させていくための事柄を導き出しました。何が正解と

いうことはないので、自由に話し合いができました。
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